

防犯活動日記

(1/20 南西部地域振興センター)

今回は朝霞市の宮戸町内会見廻り隊のパトロールにお邪魔し、お話を伺いました。



■いつ頃から活動されているのですか？

平成元年頃です。宮戸で放火があり、夜パトロールしようという話が持ち上がり、それではと町内会役員会でパトロールを行おうと決めました。

■防犯パトロールの概要を教えてください

月2回、1～9区に分かれ40～50分程度パトロールしています。また、月1回（金曜日）、青色防犯パトロールを行っています。

■パトロールにはどのような方が参加していますか？

1～9区の方々です。

■パトロールで工夫している点はありますか？

回りながら、車などランプが点灯しているかよく見ています。また、燃えるものが置いてあるときは処分するよう伝えています。



■パトロールでお困りのことはありますか？

パトロールに参加する人数集めなどです。

■パトロールで良かったことはありますか？

防犯ニュースをよく見ていると、宮戸地区は犯罪が少ないことです。

■今後の課題や抱負をお願いします

これからも続けていきたいです。

本日は、ご協力いただきありがとうございました。
今後ともよろしくお願いします！